

Artikel vom 09.06.2018

Näher am Menschen

Bürgerdialog mit dem CSU-Ortsvorsitzenden Bernd Zitzelsberger



Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger waren zum Bürgerdialog mit dem CSU-Ortsvorsitzenden Bernd Zitzelsberger und der CSU Pfersee gekommen.

Am 8. Juni 2018 war es wieder so weit:

Die CSU Pfersee hatte zum Bürgerdialog in die Gartenwirtschaft der Kleingartenanlage an der Uhlandstraße eingeladen. Trotz des regnerischen Wetters waren zahlreiche Bürgerinnen und Bürger gekommen, um mit dem CSU-Ortsvorsitzenden Bernd Zitzelsberger und untereinander zu diskutieren.